

10月28日(日)



思わず笑顔になる  
まちの話題を  
みなさまに  
お届けします

### みんなで体を動かそう！ スポーツフェスティバル

蘇水公園で「やおつスポーツフェスティバル」が行われました。ホームラン競争、PKサッカー、グラウンドゴルフなど様々なスポーツが体験できるスポーツバイキングコーナーが設けられ、さわやかな秋晴れの下、子どもからお年寄りまで、みなさんが気持ちいい汗を流しました。元シヨートトラックスピードスケート日本代表の勅使川原都恵さんによるウォーキング教室には多くの方が参加されました。参加された方からは「普段は何気なくしていたウォーキング。これからは正しく美しい歩き方を心がけたい」という感想が聞こえました。



10月28日(日)

### カヌー好き、集まれ！ 802カップ開催

八百津高校カヌー部OB会主催のカヌースプリント大会「802カップ」が開催されました。

岐阜県内のカヌー愛好家のみなさんの交流のために行われ、県内最速スプリンターを決めるこの大会には、幼児から日本代表選手まで62名が参加しました。

八百津ジュニアカヌークラブは、県内唯一のカヌースプリント競技のジュニアチームで、全国大会にも出場しています。興味のある小・中学生は、毎週末蘇水公園で行われている練習を見学してみたいかがでしょうか。

11月3日(土・祝)・4日(日)

### 多彩な展示と発表 第43回八百津町文化祭



町文化協会主催の「八百津町文化祭」が行われました。芸能発表や、作品展示、華展、茶席など、盛りだくさんの内容で、多くのお客さまの目を楽かせていました。芸能発表では、八百津町民踊研究会のみなさんが、「蘇水峡音頭」「八百津民謡をこれからも残していくために、ステージで輪になって披露しました。この踊りには、金子町長も飛び入りで参加し、町長の踊る姿に、会場からは笑顔と拍手が湧き起こりました。

11月9日(金)

### 「カウナス、スギハラを、 日本を想う」映画を上映



ドキュメントリー映画「カウナス、スギハラを、日本を想う」の上映会と、映画の制作者でリトニアのヴィタウタス・マグヌス大学日本研究センター所長および同大学講師の、オウレリウス・ジーカス氏の講演会が行われました。

映画は、リトアニアと日本の繋がりを描いています。八百津町の美しい風景もふんだんに使われており、観客はスクリーンの中の見慣れた風景をほほえみながら眺めていました。講演後、中学生から「新しい夢はありますか」と言う質問を受け、ジーカス氏は「もう一本ドキュメントリー映画を作りたい。スギハラのことをもっと掘り下げた映画を考えています」と笑顔で答えました。いつかその映画を見られる日が楽しみですね。